

Denuncian nuevo intento de toma de terrenos aledaños a Costa Laguna

ANTOFAGASTA. *Diputado Videla solicitó la intervención de Bienes Nacionales.*



LOS TERRENOS YA HABÍAN SIDO DEMARCADOS.

El diputado de Antofagasta Sebastián Videla hizo un llamado al Gobierno y a las autoridades a actuar con rapidez tras las denuncias de vecinos que alertaron sobre un posible intento de toma de terreno en las cercanías de Costa Laguna, en Antofagasta.

Videla recordó que previamente se coordinó con residentes del sector Coviefi para evitar la toma de terrenos que incluso habían sido loteados.

Además, destacó que recientemente, gracias a la acción del Ministerio de Vivienda, se logró el desalojo de un

terreno destinado a viviendas que había sido ocupado por una empresa.

“Ya lo hemos dicho: no podemos seguir permitiendo más tomas. Cuando se actúa a tiempo, se pueden evitar. Hoy es urgente intervenir este nuevo caso”, afirmó el parlamentario.

Asimismo, insistió en la necesidad de que Bienes Nacionales intervenga rápidamente en el sector afectado, especialmente ante las evidencias que muestran loteos ilegales en varias fotografías enviadas por los vecinos. 